
REQUERIMENTO
Nº. 330 /2016.

“Solicita  ao  Executivo,  junto  à  secretaria  
competente  a  possibilidade  de  estar  
informando  se  há  um  prazo  para  estar  
reformando  o  quadro  de  distribuição  de  
energia  da Escola Guiomar Aparecida da  
Conceição  de  Souza  no  bairro  de  
Boiçucanga.”

Senhor Presidente,

Considerando que, Sendo que este  vereador  tem 
sido procurado por pais dos alunos, e que vem sendo questionado a 
um longo tempo, o que esta sendo feito para sanar o problema que 
é visível,  e que de certa forma vem causando preocupação pelo 
fato de ser um quadro de Distribuição de Energia, e se encontra em 
estado  precário  e  com  grande  probabilidade  de  acontecer 
acidentes  sério,  sendo  um  local  de  grande  aglomeração  de 
crianças, jovens e por alguma questão de curiosidade venham mexer 
nesse quadro correndo grande risco de acidentes.

                      É QUE:

                           O Vereador  infra-assinado nos Termos regimentais 
em  vigor  Requer  que  seja  oficiado  o  Exmo.  Senhor  PREFEITO,  e  a 
secretaria competente dignem-se informar a esta casa de leis o que 
segue:

a) Existe um planejamento em andamento para 
estar reformando o quadro de energia da Escola Guiomar Aparecida 
da Conceição de Souza localizado no bairro de boiçucanga?  

b) Caso positivo, quanto tempo para solucionar 
o problema?

c) Caso negativo, qual o motivo?
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